

Buenas noches, querido Sector.

María Elena y yo estamos muy felices por estar esta noche con todos vosotros.

Hemos sido muy afortunadas de poder vivir un año tan maravilloso y ahora que ha terminado, estamos encantadas de volver a nuestra casa, El Pilar Sant Francesc.

Tanto María Elena como yo, hemos nacido en las fallas de este sector, concretamente en la Falla Plaza del Pilar y en la falla Ribera-Convento de Santa Clara. Desde nuestras queridas comisiones y con nuestras familias hemos aprendido a ser falleras y hemos sido Falleras mayores Infantiles en 2022.

Durante el año de nuestro reinado, en plena post pandemia y durante el año en la Corte de Honor Infantil hemos podido sentir el cariño de nuestras comisiones y de nuestro sector en todo momento.

Hoy queremos dar las gracias a las personas que lo habéis hecho posible, a nuestras familias, a nuestros hermanos Enrique y Jose, a nuestras comisiones y a todo el Sector El Pilar Sant Francesc.

Nuestro sector está de nuevo de enhorabuena puesto que contamos con una representante en la Corte de Honor Infantil 2024. Ella es Eva Harto Salvador, de la falla Avda. del Oeste. A Eva, a su familia y a su comisión queremos darle la enhorabuena y desearle un feliz año fallero lleno de experiencias inolvidables.

Nuestro más especial agradecimiento es para los presidentes infantiles y falleras mayores infantiles de 2023. A lo largo de nuestro año, veros en cada acto ha sido como estar en casa y una sonrisa, unas palabras o un guiño era nuestra forma de saber que ahí estaba la familia del sector El Pilar- Sant Francesc.

También queremos desear a nuestros representantes infantiles de 2024 un feliz reinado, convencidas de que será unos de los mejores años de vuestras vidas.

A partir de ahora, sabéis donde encontrarnos, en nuestras comisiones, donde esperamos el momento de volver a veros para contaros y que nos contéis, para seguir aprendiendo de vosotros y para seguir sumando momentos irrepetibles en el mundo de las fallas y en nuestro querido sector que tanto nos ha dado.

Gracias a todos y buenas noches.